

EL NOTICIERO DE MENORCA.

Año I.

Mahon, viernes, 26 de Junio de 1874.

Núm. 47.

CORREO DE HOY.

CORRESPONDENCIA PARTICULAR DE LA IMPRENTA.

Madrid 22 de junio.

Es cierto según los mejores datos que el partido radical por lo menos la fracción que acaudillaba el señor Martos, lleva á cabo una nueva evolución, reconociendo como jefe al señor Montero Ríos, puesto que su voluntad es la que triunfa. Se asegura que después de los últimos acuerdos, el partido radical ya no es republicano, sino que acepta la idea del señor Sagasta, de que lo actual es innominado, es decir, es materia sin forma, y que es preciso que las futuras Cortes sean constituyentes, para que allí se decida de nuevo si la forma de gobierno ha de ser la monarquía ó la República. Se anuncia un manifiesto en este sentido; pero confieso que no lo creeré hasta que lo lea. Me repugna creer que los mismos que el 11 de febrero de 1873 votaron en una Asamblea elegida, constituida y formada por ellos, la forma republicana, quieran ahora que de nuevo se ponga en tela de juicio si ha de triunfar la monarquía ó la República.

Me parece increíble y á pesar de todas las seguridades que me dan, recordando los antecedentes y los compromisos de los hombres que figuraban en ese partido, no puedo creerlo sino después de visto, y aun viéndolo no lo puedo creer.

Vaya en buen hora á reforzar las filas monárquicas, que no por eso adelantará nada la causa de la monarquía. Vaya en buen hora á formar el partido del monarca X, con lo cual no conseguirá mas que aumentar la perturbación en que ya estamos y de cobrar su fama de elemento inquieto y desorganizador y veleidoso, si es que consigue arrastrar las docenas de individuos, tras la figura del señor Montero Ríos.

Es notable que ni los monárquicos se regocijan de esta adquisición, ni los republicanos se entristecen con esta pérdida; y el manifiesto de los arrepentidos del 11 de febrero caerá en el vacío, sin que vean á su pié los nombres de los señores Rivero, Zorrilla, Figuerola, Montesinos y otros muchos, que no se entusiasman con lo que los señores Montero Ríos y Martos juzgan una habilidad sorprendente.

Ayer con motivo de un banquete dado en la Exposición y de unas preguntas verdaderamente infantiles del señor Santos, que no se porqué hablaba en nombre de Cataluña, se habló algo de política por el general Serrano y por el señor ministro de Gracia y Justicia; pero uno y otro se limitaron á decir que lo mejor era no hablar de política, poniendo exclusivamente el pensamiento y la voluntad en la conclusión de la guerra civil, causa primera indudable de los males de la patria.

Algo mas querría saber el señor

Santos, pero no quisieron decirselo los señores ministros.

En el Consejo de ministros de hoy terminará el examen de los proyectos del señor Camacho.

El señor Romero Ortiz ha vuelto á encargarse del ministerio, y con su presencia en el Consejo de ministros se cree que las cuestiones políticas reverdecen.

Hoy parece es el día señalado para comenzar las operaciones en el Norte. Abrigo, como siempre, completa confianza en la victoria. —...

Partes Telegráficas

Madrid 22—5'10 t.

Hoy debe leerse en Consejo la carta del general Concha dando importantes noticias sobre el estado de las facciones del Norte. En el mismo Consejo parece que el señor Camacho dará también cuenta de sus proyectos financieros.

Han sido embargados los bienes de los cabecillas de la provincia de Guipúzcoa por la diputación foral de la provincia para con sus productos resarcir á las familias liberales víctimas de la rapacidad de las facciones.

La dirección del nuevo periódico anunciado «La España Católica» estará encargada al señor don Alejandro Pidal y Mon.

Se envían nuevos refuerzos al ejército del Norte.

Según los periódicos del Norte, ha sido nuevamente emplumada en Orozco por orden del comandante militar carlista de aquel pueblo una joven de Llodio.

Continúan las cuestiones entre algunos redactores de la «Igualdad» y algunos jóvenes de la aristocracia madrileña. Ayer á la última hora tuvieron varias entrevistas los marqueses de Campo Sagrado y Bogaraya con el brigadier señor Carmona para ver si podían conseguir que terminasen dichas cuestiones. Según confesión de un redactor de la «Igualdad», parece costará bastante que puedan aquellas terminar tan fácilmente.

Dícese que á consecuencia de algún accidente desgraciado, se encuentran desde ayer en cama los señores Abascal, redactor de la «Igualdad», y Samaniego, con quien aquel tenía que batirse. Las cuestiones por ahora continuarán entre otros.

Madrid 22—7,20 t.

Según la correspondencia del Norte llegada hoy, el general Concha había ya salido de Lodosa con su cuartel general dirigiéndose á Oteiza, á donde ya antes se había trasladado uno de los principales jefes de artillería para empezar á disponer la colocación de las piezas hacia Estella, sobre cuya población, a pesar de encerrar en su seno y en sus inmediaciones todo el núcleo de las facciones del Norte, no tardarán en caer las tropas liberales.

El general Serrano ha diferido su viaje para la Granja hasta el sábado próximo.

bado próximo.

El duque de la Torre ha visitado esta mañana al capitán general de Madrid señor Rey.

Dícese que el cabecilla Cucala ha sido herido nuevamente en el combate de Alcora.

Indicase al actual Nuncio de S. S. en Bruselas, Mon. Cattaneo, para reemplazar al señor Bianchi en Madrid tan pronto como se establezcan relaciones regulares con la Santa Sede.

El regimiento de Saboya que está de guarnición en Bilbao ha tenido un encuentro con algunas facciones, á las cuales ha causado dos muertos y varios heridos, teniendo la tropa un solo herido.

Madrid 23—5'15 m.

El representante de la Prusia ha celebrado una conferencia con el señor marqués del Duero sobre las operaciones de la guerra y ha quedado muy satisfecho.

Montejurra está fortificado de una manera formidable.

El periódico «La Política» pasará en breve á ser propiedad del rico capitalista americano señor Sedano, afiliado al partido constitucional.

En la conferencia que celebraron los señores Martos y Castelar se trató de fusión, ofreciéndose al segundo un puesto en el directorio.

La condesa de Montijo ha presentado al duque de la Torre una instancia pidiendo indulto para un oficial de nuestro ejército.

El señor Sagasta ha dejado hoy el lecho.

El consejo se ha ocupado de la hacienda.

Madrid 23—7'15 m.

La división del general Palacios ha atacado en Alcañiz á las facciones, desalojándolas y causándolas muchas bajas.

Ha entrado el convoy en Morella.

Telégramas Particulares

DE LA AGENCIA FABRA.

Madrid 22 (7'30.)

En París y en Londres se halla muy extendida la noticia que la casa Rostchild iba á ofrecer su apoyo al Tesoro español ayudando con su crédito al gobierno para terminar la guerra civil y salir de sus grandes conflictos financieros.

La división Palacios ha batido á los carlistas en las inmediaciones de Morella causándoles 40 muertos y logrando entrar en Morella con un convoy.

Hoy ha circulado el rumor de que Cabrera había entrado en España, pero se considera sin fundamento.

En Barracas, provincia de Castellón, funciona un Consejo provincial nombrado por los carlistas empezando por recibir á los mozos de la quinta decretada últimamente por los cabecillas.

Corre el rumor de que Cucala ha vuelto á ser herido, alcanzándole en

el combate de Alcora dos balas, una en el muslo y otra en el mismo brazo en que fué herido anteriormente.

Parece que ha sido robado en la frontera el correo que se dirigía á Francia por Canfranc.

Cartas del general Concha confirman que se ha logrado impedir una expedición carlista que se dirigía á Aragón para recoger los mozos y aumentar sus huestes. Los expedicionarios han vuelto á Estella.

Madrid 22 (8 n.)

Anteayer entraron en Segorbe D. Alfonso y doña Blanca seguidos de algunas fuerzas carlistas, y ayer cuando se preparaban festejos huyeron de la población noticiosos de que se aproximaban las tropas del general Montenegro.

El general Serrano ha diferido su viaje hasta el sábado próximo.

El señor Sagasta se ha levantado y ha asistido á la secretaria del ministerio de la gobernación.

Anoche á última hora tuvieron varias entrevistas los marqueses de Campo Sagrado y Bogaraya con el brigadier Carmona á fin de poner término á las cuestiones desagradables que se han ventilado estos últimos días y para que no se realice un nuevo lance pendiente entre otro redactor de la «Igualdad» y el hijo de un grande de España de ilustre apellido.

Se dice que los carlistas han hecho grandes obras de defensa en Monte Jurra.

Madrid 22 (9'15 n.)

Hoy han sido aprehendidos en Cádiz varios mozos de la reserva fugitivos.

El representante de Inglaterra saldrá mañana para su país.

La facción Cucala ha interceptado el correo entre Castellón y Valencia.

El Consejo de ministros se ha ocupado en el examen de presupuesto de gastos del ministerio de Hacienda.

Han sido evacuados los hospitales de la ribera del Ebro.

Madrid 23 (3 t.)

El señor don Claudio Anton de Luzuriaga ha fallecido.

Cabrera continúa en Inglaterra. Se halla ya abierta la comunicación con el Brasil por medio del cable.

Es inminente una batalla delante de Estella.

Se espera la publicación de los presupuestos.

3 por ciento interior, 13'50.

DE LA AGENCIA HAVAS REUTER.

Roma 21.

Hoy se han verificado con gran pompa las fiestas para solemnizar el aniversario de la elección de Pio Nono.

La plaza del Vaticano estaba llena de gente esperando que el Pa-

pa se asome al balcón. Su Santidad se ha asomado un momento y muchas personas le han saludado con gritos de ¡Viva el Papa Rey! Ha aparecido entonces un batallón de «Bersaglieri» italiano que se ha extendido por la plaza y ha dispersado á la multitud. Su Santidad se ha retirado del balcón y no ha vuelto á asomarse.

Se han hecho varias prisiones á consecuencia de esta manifestación de simpatía á la Santa Sede.

Paris 23, (8'40 n.)

Se cree que el mariscal MacMahon interviendrá después que sean desechadas, como se prevé, todas las proposiciones constitucionales, pidiendo la organización de sus poderes.

Telégramas de Roma anuncian que se han hecho importantes prisiones de malhechores.

Bolsa: 5 por 100 francés, 95-35. —3 por 100 id., 59-50.—Interior español, 14-06.—Exterior idem, 18 7/8, 17 3/4, 17 11/16.

Telégramas Particulares

DE LA AGENCIA CABLES.

Madrid 22, 7'50 tarde.

Cabrera publicará en breve un manifiesto rechazando al pretendiente.

Nada del Norte.

Bolsin.—Consolidado, 13'57.

Madrid 22, 9'40 n.

Se han evacuado los hospitales de la ribera del Ebro.

El ejército está convenientemente racionado y municionado, esperando el combate.

Las acertadas disposiciones del general Concha han impedido la marcha de una expedición carlista que se dirigía á Aragón.

Ha sido disuelta la diputación provincial de Soria.

Ha sido nombrado jefe de orden público de Barcelona don Tomás Chamachin.

Bolsin.—Consolidado, 13'55.

Madrid 23, 1'10 m.

Dícese que Cabrera vendrá á Madrid á pasar una temporada.

El cuartel general ha avanzado hasta Lerin.

El general Montenegro persigue activamente á las facciones de Castellón.

Las deserciones entre los carlistas aumentan.

Es falso el viaje al Norte del señor Zavala.

Madrid 23, 4 m.

El capitán general de Valencia manifiesta que durante la marcha de la división de su mando, sorprendió en Torres una avanzada de 14 caballos, copándola toda, así como 10 infantes mas. Don Alfonso, que ignoraba la llegada de las tropas, apenas tuvo conocimiento de ella abandonó á Segorbe con toda la partida á la una de la noche,

dirigiéndose a Chelva.

Madrid 23, 4:20 m.

Se ha prohibido que regresen a la Península los jefes y oficiales del ejército de Ultramar, exceptuándose sin embargo los casos de notoria imposibilidad física.

Se ha abierto una recluta de alistamiento de 400 soldados, cabos y sargentos con destino al ejército de Filipinas.

Se ha presentado a indulto en Ramales un titulado comandante de armas carlista.

Madrid 23, 4:50 m.

El señor Castelar, publicará, en forma de cartas, sus impresiones políticas durante su viaje último, atribuyéndoseles importancia.

Madrid 23, 7 m.

Se ha recibido el siguiente importante despacho:

«Capitan general al ministro de la Guerra:—Morella 21.—Victoria importante, obtenida por las fuerzas de mi mando en las alturas de Cogulla, dominando el desfiladero de la Pobleta y la carretera de Alcañiz, contra las facciones de Marco, Palacios, Polo y Madrazo, en número considerable, tomándoles todas las posiciones. Cinco horas de fuego, consiguiendo pasar el inmenso convoy que conducía, sin embargo de las cortaduras hechas por el enemigo en el desfiladero y en tres puentes, donde habían construido fuertes barricadas; y rehabilitando los ingenieros el paso para la artillería y convoy, habiendo al efecto traído materiales del inmediato pueblo de Gonrayo.

»El enemigo ha sufrido numerosas pérdidas, entre ellas 44 muertos vistos hasta ahora y muchos heridos; quedando dispersadas las facciones y siendo perseguidas hasta donde pudo permitirlo la custodia del convoy. Las tropas portáronse bizarramente rivalizando en valor y entusiasmo; debiendo hacerse especial mención del batallón de Segorbe, que con arrojo inaudito atacó y tomó rápidamente las alturas; así como de la artillería que con sus certeros disparos contribuyó mucho al más pronto y feliz éxito del combate. No puedo precisar detalles ni las pérdidas exactas del enemigo.»

Barcelona 17 de junio.

Del Diario de Barcelona:

La fragata de hélice de la marina nacional «Cármén» que navega actualmente con rumbo a Filipinas, donde relevará a la de la propia clase «Beranguela», conduce buen número de guardias marinas que van destinadas a los buques del apostadero de Manila. La primera fragata de guerra de hélice española que entró en nuestro puerto es la «Beranguela», habiendo sido la segunda la «Blanca».

Se esperan dos ó tres buques de guerra extranjeros, que vienen a aumentar el número de los que tenemos en el puerto, que son los siguientes:

Fragatas acorazadas españolas «Victoria» y «Zaragoza».—Idem. austro-húngara «Kaiser».—Id. id.

italiana «San Martino».—Corbeta de hélice española «Diana».—Id. id. americana «Junata».—Id. id. austro-húngara «Frundsberg».—Goleta id. id. «Dalmad».—Vapor de ruedas francés «Daim».

El yacht de recreo portugués «Silla» que ayer dejó caer el ancla, amarrándose junto al baluarte de las Pulgas, es el primer buque de su clase de dicha nación que fondea en estas aguas.

PARTE COMERCIAL.

Table with columns: CAMBIOS, EFECTOS PÚBLICOS, BOLSA DEL DÍA 23 DE JUNIO. Includes exchange rates for London, Paris, Madrid and public effects like 3% consolidated and 3% cupo.

Bolsa del día 23 de Junio.

El 3 por 100 consolidado queda a las diez de la noche a 13'45 dinero y 13'17 1/2 papel.

Mahon 23 Junio 1874.

Abonanzado el tiempo, a las cuatro de la madrugada de hoy ha llegado a nuestro puerto el vapor-correo «Menorca».

Hé aquí la Circular del Ministerio de Gracia y Justicia, a que hacia referencia uno de los partes que publicamos en nuestro número del martes, tomándolo del periódico «El Isleño»:

MINISTERIO DE GRACIA Y JUSTICIA.

Circular fecha 20 a los jueces de primera instancia para que la comuniquen a los jueces municipales, cuyo texto es:

«En vista de las comunicaciones dirigidas a esta dirección general por los jueces municipales de Castromonte y Carlet en 10 y 19 del último abril consultando si podían acordar la celebración de los matrimonios civiles que intentaban contraer con distintas personas algunos unidos ya con matrimonio canónico después de 1870:

Considerando que, según el núm. 1.º del art. 5.º, no pueden contraer matrimonio los que se hallen ligados con un vínculo matrimonial no disuelto legalmente:

Considerando que a pesar de negarse en dicha ley efectos civiles al matrimonio canónico, no por eso dejará de ser un vínculo digno de respeto, y comprendido por lo tanto en el espíritu del artículo citado:

Considerando que, con arreglo a las disposiciones del Código penal, la celebración del segundo matrimonio, no disuelto el primero, constituye un delito:

Considerando que, además las disposiciones a que se alude anteriormente, y si solo hubiera de consultarse el pudor y las buenas costumbres, la cele-

bración del segundo matrimonio, en el caso de la consulta, también sería un delito castigado espresamente en el Código por constituir un hecho de grave escándalo y trascendencia:

Oído el Consejo de Estado y de conformidad con su dictamen:

El presidente del Poder ejecutivo de la república se ha servido resolver que no puede celebrarse el matrimonio civil cuando los contrayentes se hallan ligados por un matrimonio canónico no disuelto legalmente.»

Cronica Religiosa.

Santo de hoy.

Santos Juan y Pablo hermanos márt.

Santo de mañana.

San Sisto, Papa, san Zoilo y los siete durmientes mártires.

Observaciones Astronómicas, de mañana.

SOL.—Sale a las 4 h. 34 m.—Pónese a las 7 h. 32 m. LUNA.—Sale a las 5 h. 21 m. T.—Pónese a la 1 h. 54 m. m.

Movimiento del Puerto.

Entrados a libre plática el día 26 junio. De Barcelona y Alcudia en 35 horas vapor-correo esp. Menorca de 128 t., cap. D. Antonio Victory, con 22 trip., 20 pas. y varios efectos.—Consignado a D. Juan Taltavull.

ANUNCIOS.

D. Rafael Blasco y Moreno, Juez de primera instancia del Partido de Mahon.

HAGO SABER: que el día veinte de Julio próximo a las once de la mañana, se venderá en pública subasta en la audiencia de este Juzgado, siendo la postura competente, una casa sita en la calle de Santa Teresa de esta ciudad marcada con el n.º 26 perteneciente al pupilo Miguel Palliser y Gomila, a tenor del pliego de condiciones que obra en poder del preyonero público: pues así lo he mandado a solicitud de los interesados. Dado en Mahon a veinte de Junio de mil ochocientos setenta y cuatro.—Rafael Blasco.—Juan Allés, Esno. 2

HAGO SABER: Que el día once de Julio próximo a las once de la mañana, se venderá en pública subasta en la audiencia de este juzgado siendo la postura competente, la casa número veinte y seis de la calle de Riego de esta ciudad perteneciente a la herencia intestada de Pedro Orfila y Olives, arregladamente al pliego de condiciones que queda de manifiesto en poder del Preyonero público. Dado en Mahon a diez y seis de Junio de mil ochocientos setenta y cuatro.—Rafael Blasco.—Por su mandado Juan Pons, Esno. 2

HAGO SABER: Que el día 2 de Julio próximo y hora de las once de la mañana, se procederá en la audiencia de este Juzgado con arreglo al pliego de condiciones que se halla de manifiesto en la escribanía del infrascrito actuario, al arriando en pública subasta por término de un año que empezará el 1.º de Octubre próximo, de las fincas de la testamentaria de Antonia Gonzalez y Truyol que siguen:

1.º Una casa sita en la calle de Sta. Eulalia de esta ciudad marcada con el n.º 14, bajo el tipo de 15 pesetas mensuales.

2.º Otra casa sita en la misma ciudad y calle de San Juan n.º 28 bajo el tipo de 6 pesetas al mes.

3.º Otra casa también en esta ciudad n.º 43 de la calle de la Concepción bajo el tipo de 4 pesetas 50 céntimos mensuales.

4.º Y un huerto en la estremidad de la calle de San Fernando de esta plaza bajo el tipo de 36 pesetas 50 céntimos al año.

Dado en Mahon a 1.º de Junio de 1874.—Rafael Blasco.—Por su mand.—Juan Allés, Esno. 1

Los señores comerciantes, tratantes y cosecheros que se crean facultados y tengan voluntad de estar encabezados a los derechos de los arbitrios municipales del distrito de Mahon, correspondientes al año económico de 1874 a 1875, pueden pasar a la reunion preparatoria que debe efectuarse a las diez horas de la mañana del domingo 28 del actual, en el almacén de la Rampa de la Abundancia n.º 13.

Varios tratantes y cosecheros.

BAÑOS.

Queda abierto al público el establecimiento permanente de Baños situado en este puerto y punto conocido por el Seu Plá, siendo los precios por horas los mismos que los años anteriores, exceptuando de ocho a once de la noche que serán de veinte y siete céntimos de escudo por hora.

Las personas que deseen bañarse podrán pasar a suscribirse en los puntos siguientes: Calle del Rosario n.º 13, Castillo 27, Comercio 6 y Progreso 129.

Nodrizas.

En la calle de Santa Catalina, n.º 38 hay una, leche de 36 días, que desearia hallar criatura para amamantar en su propia casa.

Para vender.

Lo está el huerto y casa calle San Carlos, esquina a la de San Juan, propia de D. José Mercadal y Soler. Para su ajuste dirigirse al señor Fábregues, plaza de Espartero n.º 9.

Lo está una cuarta parte del land AFRICANO (a) Barrinada. En esta imprenta informarán.

Lo están todos los enseres de la panadería Horno de Briones.

CHOCOLATES

DE LAS FAMILIAS.

De la muy acreditada fábrica Compañía Colonial de Madrid, PREMIADA CON QUINCE MEDALLAS.

En la confitería LA PALMA, calle Adover n.º 17, se acaba de recibir un gran surtido de dichos CHOCOLATES, incluso en ellos el premiado por SU SANTIDAD PIO IX y el muy fino CHOCOLATE ATEMPERANTE, muy especial para tomar la HOMEOPATIA.

para los temperamentos delicados y para viaje: ofrece además la ventaja de poderse gastar crudo, siendo así, aun mas agradable al paladar.

También se acaban de recibir Paquetes de NAPOLITANOS de varias clases, TAPIOCA y SAGU de las Indias, y los muy excelentes CAFES TOSTADOS SIN EVAPORACION AROMA concentrados y a precios sumamente ventajosos al comprador.

En dicha confitería se encontrarán frescos CABELLOS DE ANGEL, a 30 céntimos la libra.

ARANJAT a 24 céntimos idem y GASEOSAS EN POLVO a 20 céntimos docena.

Píldoras y Ungüento HOLLOWAY.



Píldoras Holloway.

Estas Píldoras son universalmente consideradas como el remedio más eficaz que se conoce en el mundo. Todas las enfermedades provienen de un mismo origen, a saber, la impureza de la sangre, la cual es el manantial de la vida. Esta impureza es prontamente neutralizada con el uso de las Píldoras Holloway, que, limpiando el estómago y los intestinos, producen, por medio de sus propiedades balsámicas, una purificación completa de la sangre, dan tono y energía a los nervios y los músculos, y fortalecen la organización entera.

Las Píldoras Holloway sobresalen entre todas las medicinas por su eficacia para regularizar la digestión. Ejerciendo una acción en extremo salutar en el hígado y los riñones, ellas ordenan las secreciones, fortalecen el sistema nervioso, y dan vigor al cuerpo humano en general. Aun las personas más robustas pueden verse, sin temor, de las virtudes fortalecedoras de estas Píldoras, con tal que, al emplearlas, se atengan cuidadosamente a las instrucciones contenidas en los opúsculos impresos en que va encuadrada cada caja del medicamento.

Ungüento Holloway.

La ciencia de la medicina no ha producido, hasta aquí, remedio alguno que pueda compararse con el maravilloso Ungüento Holloway, el cual posee propiedades asintomáticas tan extraordinarias que, desde el momento en que penetra en la sangre, forma parte de ella: circulando con el fluido vital espulsa toda partícula morbosa, refrigerar y limpia todas las partes enfermas, y sana las llagas y úlceras de todo género. Este famoso Ungüento es un curativo infalible para la escrófula, los cánceres, los tumores, los males de piernas, la rigidez de las articulaciones, el reumatismo, la gota, la neuralgia, el doloroso, y la parálisis.

Cada caja de Píldoras y bote de Ungüento van acompañados de amplias instrucciones en español relativas al modo de usar los medicamentos.

Los remedios se venden, en cajas y botes por todos los principales boticarios del mundo entero, y por su propietario, el Profesor Holloway, en su establecimiento central, 24, Strand, Londres.

OBRAS COMPLETAS DE PAUL DE KOCK.

4 rs. tomo en Barcelona.—Fuera 5.

- Una Mujer Singular . . . 2 tomos.
Gustavo el Calavera . . . 1 »
Un hombre desgraciado . . . 1 »
El Corsudo . . . 2 »
El hijo de mi mujer . . . 1 »
La sociedad de la Trufa . . . 2 »
El Barbero de París . . . 2 »
Amores de dos hermanas . . . 2 »
Juan . . . 2 »
Paul de Kock (su vida y sus obras con su retrato) . . . 1 »
Isidorito . . . 2 »
El Amor que pasa y el Amor que viene . . . 1 »

Véndese en la librería de Hernandez y demás centros de suscripción.

Enviar libranza ó sellos a Salvador Manero, editor, Barcelona.

En la imprenta de este periódico se venden Pes de Vida y Manifiestos de Nacimiento, al mismo precio de un cuartillo de real el ejemplar.

Mahon, 1874.—Tip. de B. Fábregues, Castillo, 58.